

Ma bio dessinée par moi même

Je suis née
en 1978 en
Belgique



Je grandis
tranquillement au
milieu des moutons



Puis je déménage
en ville



A l'école, je
dessine tout le
temps



A 15 ans je
commence mes
études artistiques



Je rentre aux
Beaux-Arts
et en sors
diplômée en
illustration



Je passe l'agrégation
mais je préfère
dessiner qu'enseigner



Je pars 2 ans en
Haute-savoie



Puis 2ans
en Belgique



Je publie mes
premiers albums



Je fais des
animations 2D en flash



Je redéménage, je publie d'autres
albums, et travaille pour la presse,
les manuels, la carterie...



Si vous voulez
en savoir + ma
bibliographie
est juste en
dessous!

Aujourd'hui,
j'habite dans
la Drôme et
j'illustre
toujours
autant!

